



町から顕彰状が送られました 木村ちやさんが満100歳に

4月3日、木村ちやさん（大正12年4月3日現鹿角市生まれ）が、満100歳を迎えられました。

当日は、長女夫婦をはじめ、孫、ひ孫などが見守る中、町長より顕彰状とお祝い金等が贈呈され、長寿をお祝いしました。

町長からお祝いを伝えると、「どうもありがとうございます」と笑顔で応えていました。



町へ寄付がありました 鹿角調理師会

3月29日、鹿角調理師会から町に2万円が寄付されました。

この日は会長の田中強氏をはじめ5人の会員が町を訪れ、細越町長に寄付の目録を贈呈しました。

鹿角調理師会は2月に創立66周年記念大会を開催し、鹿角地域へ寄付を行っていました。町の地域振興へ活用させていただきます。



第23回中高生海外体験旅行 オーストラリアに行って来ました！

今回の中高生海外体験旅行は、中学生2人・高校生4人の参加者と引率2人で西オーストラリア州のパス市で一週間を無事に過ごしてきました。3月下旬は夏明けの時期ですが、毎日は大体33℃ぐらいでした。写真と共に少しの旅行で行ったアクティビティを紹介したいと思います。

24日にキングズパーク（植物園）でたくさん歩き回って、近くのスワン川で浮いているブルーボートハウスまで観光してきました。キングズパークは4平方キロメートルも広くて、3000種以上の西オーストラリア州固有の植物があります。

25日にフリーマントル刑務所の地下に昔の囚人たちが掘っていたトンネルを探検しました。地下ト

ンネルは脱獄用ではなく、刑務所の下は実は大きな水源があって、それで街全体の水道を供給していました。トンネル掘りに協力していた囚人たちは懲役を減らされました。

最終日の朝にキャバーシャム・ワイルドライフ・パークへ行きました。動物園みたいなものですが、ここにいる動物たちは野生では独りで生きていけない、救助された動物です。カンガルーやワラビーたちに手で餌をあげることがワイルドライフ・パークの面白みの1つです。それにくわえて、色んな楽しみがあります。たくさんのオーストラリア固有の動物を見たり、コアラやウォンバットと一緒に写真を撮ったり、蛇を持ったりすることができます。ここではオーストラリア農家の家畜作業（羊の毛刈りや牛の乳しぼり等）も体験することができます。

この体験旅行に興味がある方は、5月20日（18時頃）にセパームで中高生の報告会がありますので、気楽にご参加ください。そして来年の体験旅行に積極的に参加してください。



※ブレットさんの原文をほぼそのまま掲載しています。